

Económico, el riesgo principal para los bancos en México: S&P

En opinión de Standard & Poor's (S&P), el riesgo principal para los bancos que operan en México es el riesgo económico. Esto se debe al bajo nivel de ingresos de la población y al potencial descenso en la capacidad de pago en un entorno económico adverso.

Los bancos enfrentan desafíos de hacer préstamos basados en un marco legal en el que todavía se está estableciendo un historial sobre los derechos de los acreedores, aunque los estándares de originación han mejorado.

S&P no considera que esté presente ninguna burbuja de activos en la economía mexicana. El riesgo de la industria no es tan elevado debido a una regulación conservadora, pero la supervisión todavía debe fortalecerse.

Existe una dinámica competitiva saludable pues el fondeo se basa en depósitos estables y los mercados locales de deuda están expandiéndose rápidamente.

HSBC

S&P confirmó las calificaciones de crédito de contraparte en escala global de largo plazo de BBB y de corto plazo de A-2 de HSBC México, con perspectiva estable.

También confirmó las calificaciones en escala nacional de largo plazo de mxAAA y de corto plazo de mxA-1+, y de deuda senior no garantizada de mxAAA.

Para S&P, HSBC México ha mantenido posiciones de negocio y de riesgo "adecuadas" con políticas de originación más estrictas.

El riesgo de reputación del banco ha aumentado debido a los recientes eventos que subrayan las presuntas debilidades en cuanto a las prácticas contra el lavado de dinero del grupo HSBC. Planteó que el impacto en las relaciones con los clientes de HSBC México o su estabilidad del negocio ha sido insignificante hasta ahora, aunque probablemente sea aún muy pronto para concluir.

S&P continuará monitoreando el riesgo de reputación del banco con el fin de evaluar si existe un impacto significativo que pudiera debilitar sus posiciones de negocio y de riesgo. *(Jeanette Leyva Reus)* 